

2021/11/28-12/4相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	ポインセチアは赤を中心によく売れている。ピンクなどの色物はやや鈍い。シクラメンは注文の量も増えてきており、良品は売れているが、全体的にはやや弱含み。ハボタンや万両など正月ものはまだ売れが鈍い。来週は週中のシクラメン品評会を中心に出荷がピークとなる見込み。
	苗物	週の頭はよく売れたが、週中、週末とパンジー、ビオラ、ハボタンが厳しくなってきた。その他の品目は概ね堅調。ガーデンシクラメンは良品が少なくなってきた。
観 葉	大鉢・中鉢	全体的に出荷量は減ってきた。中鉢類は概ね堅調だが、その他は弱含み。
	小鉢	上に同じ
	ポット	上に同じ
洋 蘭	コチヨウラン	胡蝶蘭はまずまず引き合いも強く堅調な動き。ミディもよく売れている。
	その他	デンドロ類は注文が増えてきておりセリ分はあまりない。苦戦していたシンビジウムも少しづつ相場が上がってきた。
	総括	寒さが増してきているが、胡蝶蘭がまだしっかり売れている。シンビジウムも本番の12月に向けて上向いてきた。出始めのデンドロ類も堅調なのですべからく荷を集めて販売していきたい。

販売状況コメント

来月から12月に入る。販売の方も本格的なシーズンに入ってきた。メインのシクラメンについては水曜日の品評会を中心に出荷がピークに入る見込み。販売状況は規格によってまちまちだが注文の量は増えてきており、良品はよく売れている。ポインも堅調。苦戦していたシンビジウムも少し上向いてきた。花壇苗もパンジー・ビオラ・ハボタンは苦戦しているが、出荷のピークは過ぎてきているので最後までしっかり荷を集めて販売していきたい。

(株)フラワーオークションジャパン